

### 3. PREMIERES OBSERVATIONS AU MAROC DU GOELAND LEUCOPTERE, *LARUS GLAUROIDES*

Le 28 décembre 1979, en effectuant un décompte de Laridés séjournant dans l'estuaire du Bou Regreg (Rabat), mon attention fut attirée par l'un d'entre eux dont le plumage tranchait parmi les autres. Son corps pratiquement blanc, finement ponctué de petites taches noires régulièrement réparties, me permit de distinguer tout de suite cet oiseau parmi une bande de Goélands bruns (*Larus fuscus*) adultes et immatures au repos sur une levée de terre en bordure de l'oued. Les oiseaux, dérangés par un promeneur, s'envolèrent rapidement ne me laissant guère l'occasion de parfaire mon observation. Toutefois, la brève description que j'ai pu noter sur l'instant me faisait conclure qu'il pourrait bien s'agir d'un Goéland leucoptère dans son deuxième hiver.

Le 04 octobre 1980, alors que je dénombrerais les Goélands du port de Larache, j'ai eu à nouveau l'occasion d'observer un individu de cette espèce. Immobile sur la vase découverte à marée basse, au milieu d'une bande de Goélands bruns adultes et de Goélands immatures, son plumage beige clair très finement moucheté de taches brun pâle, ses pattes et son bec parfaitement roses, faisaient repérer cet individu à l'oeil nu. Les conditions idéales d'observation et d'éclairage me permirent de l'identifier sans le moindre doute comme étant un Goéland leucoptère de première année.

Ce Laridé, s'il n'est plus considéré comme exceptionnellement rare dans le Nord de l'Europe, n'avait jamais encore été mentionné au Maroc.

Pierre-Christian BEAUBRUN  
INSTITUT SCIENTIFIQUE  
B.P. 703, RABAT - MAROC